

Ley de Crecimiento mejorará economía, pero afectará PIB: Fitch



Trabajador de una empresa del sector metalmeccánico de Barranquilla. Archivo

ESTÁS LEYENDO

00:00 | Ley de Crecimiento mejorará economía, pero afectará PIB: Fitch

00:00 | Dólar baja por anuncios del gobierno de EEUU

00:00 | Grupo Aval realizó una emisión de bonos por USD1.000 millones en mercado internacional



POR: LUPE MOUTHÓN @LUPEMOUTHON

- f 1
- t 2
- compartir
- wa 3

TEMAS TRATADOS

ECONOMÍA - PIB - REFORMA TRIBUTARIA

ECONOMÍA | 31 de Enero de 2020 - 00:00

La calificadora de riesgo presentó en Barranquilla su visión sobre la economía colombiana en este año y los retos que enfrenta.

Si bien Fitch Ratings reconoce que la Ley de Crecimiento ayudará a mejorar el desempeño económico del país, advierte que su aplicación va representar una pérdida de un punto porcentual en el PIB para este año. Así lo aseguró Richard Francis, director encargado de la calificación soberana de Colombia de la firma Fitch Ratings.

Indicó que la pérdida del PIB subirá en 2021 y 2022. "Es un problema en cuanto a los ingresos y para llegar a la meta", agregó.

Se prevé que el impacto esperado se mitigará este año con los ingresos extraordinarios que recibirá la Nación con los excedentes del Banco de la República y las utilidades de **Ecopetrol**.

De acuerdo con el experto, Colombia tiene un buen crecimiento económico y recordó que la proyección para este año es de 3,3%, cifra que estará apalancado por el consumo y la inversión.

"Tenemos buenas perspectivas para Colombia en este año, si se compara con otros países en la región, vemos que está mejor que la mayoría", señaló.

Uno de los temas que se considera clave para Colombia es el del desempleo, ya que hay un mayor crecimiento económico, pero la tasa sigue alta. "Para reducir la tasa de desempleo se necesita más crecimiento", señaló.

Explicó que la perspectiva negativa que tiene Colombia hace referencia a temas como la deuda que llega a un 45% del PIB, frente al 30% al que llegaba cuando la calificación fue de BBB.

El tema fiscal es otro de los retos, porque la firma calificadora encontró que el Gobierno nacional ha tenido problemas en llegar a las metas en los últimos años, especialmente en 2016, 2017 y 2018.

"El año pasado se llegó a la meta de 2,4%, pero con los ingresos extraordinarios de **Ecopetrol**", sostuvo el ejecutivo.

Otro de los retos identificados para Colombia por la calificadora, tiene que ver con el lado externo con el déficit de cuenta corriente de 4,6%, que es el más alto de América Latina y que se mantendrá igual en este año.

Francis, quien estuvo en Barranquilla presentando la visión de la calificadora sobre la economía colombiana, dijo que uno de los aspectos positivos que se destaca para el país es el aumento de la Inversión Extranjera Directa (IED), lo que contribuye a cubrir el déficit de cuenta corriente.

Explicó que el hecho de que la calificación de Colombia tenga una perspectiva negativa implica que hay probabilidad en un 50% de que esta baje. Recordó que solo hasta mayo de 2021, la calificadora podrá determinar si cambia la perspectiva a estable o si la baja a BBB-.

"Lo que queremos ver para estabilizar la calificación es que el Gobierno llegue a las metas fiscales sin los ingresos extraordinarios y para ello hay dos maneras: con control de gastos o incremento de ingresos", afirmó.

De igual forma se esperará para ver si el déficit de cuenta corriente está financiado y si la IED está bien.

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN ECONOMÍA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



Dólar baja por anuncios del gobierno de EEUU



Un trabajador en la Bolsa de Nueva York.